



Messe du 24 août 2025

Accueil

« Je veux rassembler toutes les nations de toute langue ».

Dans la première Lecture, le prophète Isaïe annonce avec force que le Seigneur désire rassembler la famille humaine dans sa diversité, par-delà ce qui fait obstacle pour se rencontrer, se comprendre.

Il n'est pas seulement le Dieu d'Israël, mais celui de toutes les nations.

Dans l'Evangile, les disciples sont dans un tout autre état d'esprit. Une question les préoccupe :

« Seigneur, n'y a-t-il que peu de gens qui seront sauvés ? » Sous-entendu : « Qui a été choisi ? Que faut-il faire pour avoir une chance de parvenir au salut ? » Cette question, traverse l'histoire de l'humanité et nous aussi, sommes amenés à nous la poser.

Plutôt que de dresser la liste des actes à accomplir, Jésus sort de ce registre comptable et répond par l'image d'une porte étroite. Cette porte est étroite, mais son passage n'est pas réservé certains qui seraient désignés à l'avance. Elle est ouverte à tous. Pour la franchir, il faut se faire petit, s'abaisser. C'est la porte d'une humble maison. Son passage nécessite de se reconnaître pécheur, de renoncer à ce qui nous encombre, et tout particulièrement la revendication d'une appartenance sociale, religieuse, élitiste.

Ce qui ouvre le passage, c'est la fidélité à la parole du Christ . Cela suppose des choix parfois difficiles, des épreuves à surmonter. Cette porte étroite s'ouvre sur le royaume de Dieu où sont invités ceux qui viendront de l'orient et de l'occident, du nord et du midi pour prendre place au festin, là où résident la miséricorde et la grâce.

lectures du jour

Homélie de xavier Richard, diacre permanent

PU

- Pour tous ceux qui se battent pour les droits des hommes dans le monde et s'efforcent de trouver le chemin de la paix, Seigneur avec foi nous te prions.
- Pour tous les bénévoles au service des personnes méprisées, abusées, malades, rejetées, Seigneur, avec persévérance et solidarité nous te prions.
- Pour nous tous qui au cours de ces mois d'été avons retrouvé avec joie nos familles, pris soin de nos voisins et amis isolés, repris un souffle nouveau pour aller de l'avant, Seigneur fraternellement nous te prions.

photos











